IX Premio "Conrada Serrano"

Dolores Valdepeñas, un ejemplo de tesón

Gabriel Jaime

Conciliar vida familiar y laboral no es tarea fácil, sobre todo si tienes la desgracia de enviudar con hijos pequeños. Entonces, la palabra conciliación se convierte en una prueba de vida realmente dura. A la solanera Dolores Valdepeñas le tocó esa china. El difícil camino que ha recorrido sacando adelante a sus hijos mientras dirigía su propio negocio, le ha valido el IX Premio "Conrada Serrano", organizado por la Concejalía de la Mujer.

Un vistoso acto celebrado en el Teatro "Tomás Barrera" dio carta de naturaleza a la entrega oficial del prestigioso galardón. El vídeo "Dolores: siete letras. Una vida de sacrificio y trabajo", plasmó retazos de su vida, tanto al frente de su empresa de carpintería metálica como en familia.

El alcalde, Diego Gª-Abadillo, calificó a Dolores como "persona íntegra y honesta, capaz de superar cualquier obstáculo". Pese a los progresos en materia de igualdad, advirtió que "aún quedan injusticias; hemos de tratar por igual a los iguales y de forma desigual a los desiguales".

El acto finalizó con la escenificación de *Romeo y Julieta en el siglo XXI*, a cargo de Pan de Trigo. Precisamente, cuenta la historia de una mujer liberal y comprometida con su trabajo.



Fe y fuerza interior

Dolores Valdepeñas tuvo palabras de gratitud y dijo sentirse muy honrada por recibir este galardón. Pero admitió que el camino recorrido no ha sido fácil, aunque ha tenido el apoyo firme de su familia. La galardonada aseguró que la fe y una gran fuerza interior le allanaron el camino, habiendo alcanzado sus sueños con perseverancia, tesón e ilusión. Finalizó su intervención indicando que el futuro del mundo pasa por la suma de esfuerzos y la participación entre hombres y mujeres.



El trabajo de la mujer de ayer y hoy

Paulino Sánchez

Afammer se sumó al Día Internacional de la Mujer con un interesante debate donde tres mujeres de diferentes edades ofrecieron a las asistentes sus experiencias laborales, tan diferentes unas de otras.

Benita López, Agustina Jaime y Carmen Moreno departieron sobre el trabajo de la mujer de antaño y de hogaño. Las dos primeras rememoraron sus quehaceres en la agricultura y en la pleita. Años de siega, arranques y vendimia. Labores de esfuerzo físico, muchas veces en condiciones duras.

Benita recuerda que llegó a ir al campo en avanzado estado de gestación. Carmen Moreno, por su parte, admitió que los tiempos han cambiado para bien. Primero trabajó en una fábrica de costura, sin embargo pudo estudiar y convertirse en la primera policía local de La Solana. En cualquier caso, todas aseguraron que fueron y son felices con sus respectivos trabajos.

Al acto asistió la presidenta nacional de Afammer, Carmen Quintanilla, que aprovechó para felicitar a Baldomera Santos-Olmo, reelegida presidenta de la asociación para un nuevo mandato.



El cinquillo de la Asociación de Mujeres

Si hay un juego de cartas típico de aquí, ese es el cinquillo. Un total de 35 jugadoras participaron en el VIII Concurso de Cinquillo, organizado por la Asociación de Mujeres en su sede, para conmemorar el Día Internacional de la Mujer.

La campeona fue Asunción Pacheco, que recibió un trofeo, mientras que las ganadoras de cada una de las mesas participantes recibieron un abanico como obsequio. La presidenta de la asociación, Ramona Sánchez, destacó el único objetivo de esta actividad ya tradicional: pasarlo bien en buena armonía.